

## ENERGIEWENDE

# Geld sparen mit Thermografie

**Tutzing** – Energie sparen kann jeder, da ist sich Bernd Pfitzner sicher. „In Zeiten steigender Energiepreise und unsicherer Kapitalmärkte ist die zielgerichtete Sanierung des eigenen Hauses eine solide und rentable Kapitalanlage“, erklärt der Sprecher der Ortsgruppe Tutzing des Energiewendevereins.

Um Sanierungsmaßnahmen an den eigenen vier Wänden durchführen zu können, sei es aber wichtig, die Schwachpunkte des Hauses zu kennen. In der kalten Jahreszeit bietet sich dafür eine

thermografische Untersuchung an, bei der Wärmeverluste und Kältebrücken eines Gebäudes mit einer Infrarotkamera sichtbar gemacht werden. So eine Analyse mit Auswertung, Dokumentation und Sanierungsempfehlung hat der Energiewendeverein zusammen mit dem Haus- und Grundbesitzerverein ins Programm aufgenommen. Wer Interesse hat (auch Mehrfamilienhausbesitzer), wendet sich an Bernd Pfitzner, Hallbergerallee 11 in 82327 Tutzing, E-Mail: [bernd\\_pfitzner@yahoo.de](mailto:bernd_pfitzner@yahoo.de). mm